

人と魚と海のネットワーク
香川県漁連ホームページ
<http://www.jf-net.ne.jp/kagyoren/>



JF 高松市北浜町 8-25
TEL 087-825-0350
FAX 087-851-0699
JF 香川漁連

おさかな大使通信

庵治こども園食育教室

12月1日（金）に庵治こども園で行われた水産食育教室に参加しました。まずは、園児の皆さんと記念撮影をして、オリーブハマチのお話をさせていただきました。大きな声で元気に質問したり、オリーブハマチに興味津々で、とても楽しそうに話を聞いていました。その後、オリーブハマチの解体ショーを見学しました。普段見ることはない貴重な解体ショーに、子供も大人も釣付けになって見入っていました。最後にオリーブハマチのしゃぶしゃぶを皆さん一緒に外で試食しました。寒い日でしたが、オリーブハマチのしゃぶしゃぶの温かさと美味しさ、何よりも園児の皆さんの笑顔で心も体もほっこりと、とても楽しい一日になりました。

この食育教室を通して、もっとお魚を好きになってくれる子供たちが増えたら嬉しいです。（福井智美）



魚を捌く様子を真剣に見る園児の様子



オリーブハマチのしゃぶしゃぶ美味しいね！

観音寺・三豊おさかな市

12月9日（土）に伊吹漁協煮干集出荷場で「観音寺・三豊おさかな市&観音寺・伊吹いりこ祭り」が開催されました。

ハモの天ぷらや、香川県産の海苔で巻いた大羽巻きの振る舞いもあり大賑わいでした。また、魚のつかみ取りやおさかなbingoゲームなども行われ、その中でも、いりこモンスター探しは大人気でした。

当日は、活魚のほかに香川県産の海苔や伊吹いりこなど、水産加工品のお得な即売会もあり大盛況でした。オープニングセレモニーでは、緊張感溢れる中の司会でしたが、多くの方々に支えられて無事終えることが出来ました。これからも香川で獲れる水産物をより多くの方に食べていただきたいです。（富田千佳子）



←大羽巻き試食にはたくさんの方が並んでくれました！

子供に大人気ないりこモンスターを探せ！ ↓



庵治小学校めぐみのパーティー

12月15日（金）に庵治小学校で行われためぐみのパーティーに参加しました。オリーブハマチを解体する様子を生で見て、その後、子供達も包丁を握って捌きました。きれいな刺身にしたオリーブハマチは出世鍋にして、みんなでいただきました。子供達が育てたお米と一緒に食べて、とても美味しかったです。

子供達の発表も聞かせていただきました。「もっと魚を食べてもらうにはどうしたらいいのか」という議題でたくさんのアイデアを聞くことができて、私も勉強になりました。とても温かく迎えてくださり、幸せな時間でした。（岡野二葉）



オリーブハマチの出世鍋を子供達と作る様子



嶋野会長が捌き方を教えてくれました！

善意をありがとうございます

昨年末に「令和5年度漁船海難遭児育英資金年末募金」をお願いいたしましたところ、本県では総額317,166円の募金が寄せられました。

皆様の温かいご支援、誠に有難く厚くお礼申し上げます。

この寄付金は、育英事業の一層の充実に活用されることと存じます。

（一社）香川県水産振興協会

新ノリ祭り開催

1月27日（土）、イオンモール高松（高松市香西本町）にて「香川県産新ノリ祭り」が開催されました。この催しは、さぬき海の幸販売促進協議会等が主催し、全国6位の生産量を誇る香川県産ノリのPRと、今年度の新ノリの販売が開始される時期を迎え、県民の皆さんに香川県産ノリのおいしさを知つてもらおうと開催しています。

会場では、大人気のイベント約12mのながーい！ジャンボ恵方巻きに挑戦が、行われました。酢飯に卵やかにかま、きゅうりなどの具材を置いていく、みんなで息を合わせて巻いていきます。「せーの」の掛け声で12mのジャンボ恵方巻を持ち上げると、改めてその長さにみんなびっくりです！その後、切り分けた恵方巻を美味しくいただきました。

その他にも、ノリ〇×クイズやノリの目利きに挑戦イベント、焼ノリ食べ比べ、貝殻お絵かきなど、親子連れのお客様が楽しめるイベントがたくさん開催され、多くの買い物客の皆様が足を止め立ち寄ってくださいました。

2024年の恵方は「東北東」です。節分の2月3日（土）には豆をまき、恵方である東北東を向いて恵方巻を食べましょう。



ジャンボ恵方巻きを真剣に巻く子供達の様子



ノリ〇×クイズの様子